



Festliche Messe in Pfronten aufgeführt

„Missa Festiva“ ist jetzt auch in Pfronten im Allgäu ein Begriff. Kürzlich verweilte der Neuburger Kirchenchor im Allgäu und gestaltete dort die Sonntagsmesse. Das Werk des Neuburger Chorleiters Wolfgang Härtl wurde am Ende des Gottesdienstes mit großem Applaus bedacht. Im Rahmen ihrer „Allgäu-Tour“ verweilten die Neuburger Sänger auch am Haldensee und genossen einen herrlichen Herbsttag. Die Messe „Missa Festiva“ wird am kommenden Sonntag im Rahmen des Dankgottesdienstes anlässlich der Sanierung der Neuburger Pfarrkirche nochmals aufgeführt.

Foto: Kirchenchor